



La Fondation Ayah est en justice contre Ernest Obama pour « diffamation » et « propagation de fausses nouvelles ».

Ayah Ayah Abine, fils du juge à la retraite, Paul Ayah Abine, et président de la fondation qui porte son nom, avait saisi le tribunal de première instance de Yaoundé, contre Ernest Obama et cie pour « diffamation », « chantage » et « propagation de fausses nouvelles ».

Le fils de l'ancien avocat général près la Cour Suprême, reproche à Ernest Obama et les autres, d'avoir accusé sa fondation d'acheter les armes pour les acheminer aux sécessionnistes anglophones .

La procédure judiciaire avait été introduite le 5 mai 2020. Une citation directe visait alors M. Ernest Obama en personne. Mais le mis en cause jusqu'aujourd'hui ne s'est jamais présenté au tribunal depuis le début du procès.

Alors que le dossier avait été mis en délibéré, ce qui sous-entend logiquement qu'une décision devait être rendu la semaine dernière, les juges ont de nouveau renvoyé l'affaire à janvier 2023, exigeant la présence physique d'Ernest Obama, apprend-on.